



École acadienne de Pomquet

791 Chemin Taylor, Pomquet
Nouvelle-Écosse
B2G 2L4

Téléphone: (902) 386-5700
Télécopieur: (902) 386-5702

Nicole LeBlanc – Directrice
Nicole.l.leblanc@csap.ca

Christine Comeau – Directrice adjointe
christine.comeau@csap.ca

Note d'information

Le 8 juin 2022

Le documentaire *Y a une étoile*

Les 12 et 13 juin 2022, il y aura un tournage à l'École acadienne de Pomquet pour un documentaire musical de Julien Cadieux intitulé *Y a une étoile*. Ce documentaire raconte l'expérience de plusieurs francophones dans la communauté 2SLGBTQIA+ incluant notre membre du personnel, madame Gabrielle Samson. À cet effet, le tournage à Pomquet consistera d'une entrevue, d'un bal queer pour les élèves de cette école et un atelier avec Samuel LeBlanc, musicien du groupe Écarlate.

Le 12 juin à 13h30, les élèves de la communauté 2SLGBTQIA+ ainsi que ses alliés venant de la 7e à la 12e année sont invités à l'école pour décorer le gymnase pour le Bal queer. Le tournage se fera aussi pendant cette journée jusqu'à 19h00 avec un groupe musical Écarlate.

Le 13 juin, il y aura un atelier à l'école pour les élèves du secondaire dans la classe de Mme Gabrielle avec Samuel LeBlanc et cet atelier sera aussi filmé pour le documentaire.

L'École acadienne de Pomquet est très fière de collaborer sur ce projet et encourage tout membre de la communauté scolaire d'y participer. Félicitations à madame Gabrielle pour sa participation dans un projet de cette envergure.

Bon tournage,

Nicole LeBlanc
Directrice de l'École acadienne de Pomquet